

Protokoll

der Mitgliederversammlung vom Donnerstag, 23. Juni 2022

Ort	Stöckweid, Familie Duperrex, 8934 Knonau
19.00 Uhr	Mitgliederversammlung mit den Traktanden 1. Willkommworte des Präsidenten 2. Wahl Stimmzähler 3. Protokollgenehmigung Jahresversammlung 2021 4. Jahresbericht des Präsidenten 5. Jahresrechnung 2021 6. Budget 2022 7. Wahl einer Rechnungsrevisorin 8. Verabschiedungen und Ausblick
Vorsitz	Georges Köppli, Präsident
Anwesend	66 Mitglieder
Gäste	vom Musik-Ensemble: Gerold Lotmar und Hanspeter Zollinger

1. Begrüssung

Nach einem ersten Musikstück des Ensembles mit Elsbeth Schweizer, Gerold Lotmar und Hanspeter Zollinger und einem ersten Applaus begrüsst Präsident Georges Köppli die Mitglieder mit der Feststellung, dass die Einladungen rechtzeitig verschickt worden sind und eröffnet die Versammlung. Für die Berichterstattung im Anzeiger ist heute Marianne Voss anwesend. Der Präsident erwähnt einige Entschuldigungen. Er freut sich, dass die heutige Versammlung in der Stöckweid bei Familie Duperrex stattfinden kann. Schon das Vorprogramm interessierte die Gäste sehr. Landwirt Jean-Jacques Duperrex führte von 18.00 Uhr bis zum Beginn der Mitgliederversammlung die Besucher über seinen Hof und gab Einblick in die Herausforderungen der heutigen Landwirtschaft.

In seinen einleitenden Worten erwähnt der Präsident, dass die GGA vom freiwilligen Einsatz lebt und bedankt sich bei allen Vorstands- und den Kommissionsmitgliedern für den grossen Einsatz.

2. Wahl Stimmzähler

Als Stimmzähler wird Herr Werner Utz, Bonstetten gewählt. Er stellt die Zahl von 66 Stimmberechtigten fest.

3. Protokoll der Mitgliederversammlungen vom 24. Juni 2021

Das Protokoll der Versammlung von 2021 ist vom Vorstand am 20. September 2021 genehmigt worden. Es konnte auf der Homepage eingesehen werden. Es wird ohne Gegenstimme angenommen.

4. Jahresbericht des Präsidenten

Präsident Georges Köppli hat seinen Jahresbericht bereits der Einladung beigelegt. Er verzichtet auf das Verlesen. Der Jahresbericht wird mit Akklamation verabschiedet und verdankt.

5. Jahresrechnung 2021

Auch die Rechnungsführerin Iris Geissbühler begrüsst die Anwesenden. Sie präsentiert die Erfolgsrechnung 2021 sowie die Bilanz per 31. 12. 2021 die bereits der Einladung beigelegt wurden. Sie erläutert die Abweichungen zum Budget. Erfreulich ist, dass die Ausgaben deutlich tiefer lagen, als budgetiert. Leider musste – coronabedingt - auf einige Aktivitäten verzichtet werden.

Die Erfolgsrechnung der GGA inkl. Kommissionen schliesst mit einem Einnahmenüberschuss von CHF 12'515.71 (bei einem budgetierten Verlust von CHF 6'825.-).

Die Bilanz weist Aktiven und Passiven von je CHF 936'603.87 aus. Das Stammgut von CHF 850'000.- bleibt unverändert wobei im November 2021 eine erste Tranche von CHF 125'000.- angelegt wurde.

Nun wird der Bericht der beiden Revisoren Bruno Weber und Felix Oberhänsli vom 23. März 2022 verlesen. Sie beantragen der Versammlung die Abnahme der Jahresrechnung 2021 und dem Vorstand Décharge zu erteilen.

Die Rechnung wird ohne Gegenstimme gutgeheissen.

6. Budget und Mitgliederbeiträge 2022

Die Rechnungsführerin erläutert das Budget 2022. Es sieht bei Einnahmen von CHF 45'320.- und einem Aufwand von CHF 62'160.- einen Aufwandüberschuss von CHF 16'840.- vor, dies bei gleichbleibenden Mitgliederbeiträgen von CHF 60.-, 90.- bzw. 150.- für Einzel-, Paar- und Kollektivmitglieder. Das Budget wurde am 14. März 2022 vom Vorstand verabschiedet.

Das Budget wird diskussionslos ohne Gegenstimme gutgeheissen.

7. Wahl einer Rechnungsrevisorin

Nachdem der langjährige Revisor Bruno Weber den Rücktritt angekündigt hatte, konnte mit Frau Christine Morof, Hausen a.A., eine Nachfolgerin gefunden werden. Sie wird mit Akklamation gewählt.

8. Verabschiedungen und Ausblick

Revisor Bruno Weber wurde bereits anlässlich der Revisionsitzung verabschiedet.

Rolf Oberhänsli verabschiedet die beiden Mitglieder der Arbeitsgruppe Neujahrsblätter. Ulrike Rudow hat während eines Jahres mitgewirkt und ihre Sprachkompetenz eingebracht. Rolf Oberhänsli überreicht ihr einen Blumenstrauss. Dann verabschiedet er Martin Gut, der bei 12 Ausgaben des Neujahrsblattes mitgewirkt hatte. Der Umzug nach Baden begründet den Rücktritt. Rolf Oberhänsli dankt ihm für die wertvolle Mitarbeit, für die Beiträge in Form von Text und Bildern und auch für die kulinarischen Beiträge im Anschluss an die Arbeitssitzungen. Dann überreicht er ihm zwei Gutscheine.

Georges Köppli übernimmt die Verabschiedung von Vorstandsmitglied Sandra Claus. Sie hat frischen Wind in den Vorstand gebracht. Ihr Anliegen war eine gute Präsentation der GGA auch mit modernen Medien. So hat sie etwa einen ansprechenden Video-Clip produziert. Georges Köppli bedauert ihren Rücktritt. Er überreicht ihr zum Dank für die Mitarbeit zwei Gutscheine.

Im Ausblick erwähnt der Präsident die kommenden Anlässe: den Kulturellen Ausflug nach Beromünster am 27. August 2022 und die Vorträge an der Volkshochschule.

Dann kommt er auf bevorstehende Rücktritte zu sprechen. Auf die nächste Mitgliederversammlung hin werden drei Vorstandsmitglieder zu ersetzen sein. Eine Findungskommission ist eingesetzt. Georges Köppli bittet um Meldung von geeigneten Personen.

Nun dankt Georges Köppli nochmals allen Mitgliedern der Kommissionen und des Vorstands für ihren Einsatz und die gute Zusammenarbeit im vergangenen Jahr. Um 19.30 Uhr erklärt der Präsident die Versammlung als geschlossen.

Nun erfreuen die drei Musiker die Gäste mit einem Potpourri an Musikstücken aus aller Welt. Anschliessend folgt ein reichhaltiger Apéro.

Der Aktuar:


Urs Bregenzer

Das Protokoll ist vom Vorstand der GGA anlässlich der Sitzung vom 5. September 2022 abgenommen worden. Es wird auf der Webseite aufgeschaltet und der Mitgliederversammlung 2023 zur Abnahme vorgelegt.

Geht an:

- Vorstandsmitglieder
- Präsidenten und Vorsitzende der Kommissionen und Arbeitsgruppen
- Rechnungsrevisoren
- Aufschaltung auf der Homepage